
Coloco abajo una parte del encuentro del 2016 sobre el principio de gobierno o gobernanza, uno de 
los principios de Dios, que es tratado con el ejemplo del alma, el más fundamental para nosotros. Se
trata de una serie de preguntas sobre el tema del poder. 

[Está traducido mediante «deepl» y con retoques contrastando con el vídeo/transcripción en inglés a
veces. Para más información y todos los enlaces a algunos vídeos “subtitulados” relativos a este 
tema de los principios, etc., ver, en unplandivino.net : https://www.unplandivino.net/fundamento/  ]
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Governance Principles 

Grupo de asistencia - Educación en el amor - 
Comprender las leyes de amor de Dios
Sesión: Principios de Orden - con Jesús 
Principios de Gobierno 

Enlace al esbozo o esquema de la sesión (inglés) – divinetruth
____

Pregunta: ¿Como es que las personas muy oscuras en la Tierra pueden tener mucho poder sobre 
otras personas y criaturas? ¿Es este el poder de Gobierno? 
Pregunta del grupo (de muchas personas): ¿Por qué Dios permite que la mala condición en la 
Tierra continúe?

Es una buena cuestión, ¿sí? Muchos habéis hecho esta pregunta de diversas formas. 
Decís: "Ahhh, este poder de gobierno... ¡qué porquería es todo esto...!". Así es como os 

sentís, porque en la Tierra... mirad el lío que tenemos. Hay gente que no está en buena condición, 
que no son amorosos, amables, no están en la verdad... y tienen el poder. 

Entonces, qué es esta cosa del poder de gobierno... Vale.
La respuesta es muy simple. Es como esto (dibuja):
Aquí tenemos a esta pequeña alma, que dibujo pequeña. Esta es la que quiere poder (la trata 

en masculino en adelante). Y lo quiere sin tener ningún poder de gobierno; en otras palabras no 
tiene ningún desarrollo. 

Entonces, esta pequeña alma no tiene ningún desarrollo, desde la perspectiva de Dios. Por lo
tanto, por sí misma, no tiene ningún poder. Pero digamos que está dispuesto a ejercer la rabia, la ira,
y muchas otras emociones como esas... y que quiere desesperadamente el poder.

Entonces va a necesitar que muchas otras pequeñas almas, que simplemente tienen el mismo
desarrollo,  estén de acuerdo con él.

Y entonces (pintando muchas otras almas debajo del "jefe", en la pizarra)… todas y cada 
una de esas almas habrá de estar de acuerdo en darle a él el poder. 

Este es el tema que intentábamos plantear al principio del grupo, si lo pensáis. Muchas de 
las mujeres que tuvimos que sacar del grupo querían el poder, y muchos de vosotros estáis 
dispuestos a dárselo. Eso es un problema, ¿no? Porque el problema  con eso de entregarles vuestro 
poder  es que cedéis vuestro propio poder de gobierno a otra persona,  lo cual incrementa su poder. 
Voluntariamente les estáis cediendo el poder, que crece. 

Y cuando digo "voluntariamente", muchos decís: "pero si no es voluntario, estoy asustado de
ellos/as, y por eso lo hago". Eso es voluntariedad. O sea, si le dais a alguien el poder porque tenéis 
miedo de ellos, eso es voluntariamente cederles el poder. Si queréis lo podéis llamar de otro modo, 
pero realmente, desde la perspectiva de Dios, es voluntario. Lo estáis haciendo. Lo estáis 
entregando. 

Veis, la persona que realmente no quiere hacer eso, sin importar lo que le pueda suceder, 
muera o no... no va a ceder su poder. Eso es lo que hará. Solo dará su poder a una persona si..., o 
solo deseará dar el poder a alguien que tenga más amor. 

https://www.youtube.com/watch?v=lirv-52WaKc
https://www.unplandivino.net/verdad-divina/fundamento/
https://divinetruth.com/docts/2016/20161122-1350-1350-jesus-dt-agp-leugll--Governance%20Principles--en-outline.pdf


Eso es lo que elegiría hacer. Pero esta es una persona, esta (señalando al "jefe"), que está en 
una condición peor que las demás almas. Y la emoción principal que domina el hecho de que 
consiga el poder es el miedo de ese grupo de personas. ¿Podéis ver el resultado dañino del miedo? 

El miedo es algo mucho peor de lo que queréis hacer que sea. Porque realmente hace que la 
gente en condiciones oscuras obtenga poder sobre los demás, mediante la cesión de parte de los que 
tienen miedo. 

Ahora bien, ¿por qué hacemos esto? Normalmente esta persona tiene algunos "dones", 
vamos a llamarlos "dones". No sé si podemos llamarlos dones... porque no lo son desde la 
perspectiva de Dios. Pero digamos que uno de ellos es ira, otro es condescendencia 
["Asunción voluntaria de la igualdad con una persona considerada inferior" (def. en inglés)], 
manipulación... 

Todos estos parecen dones bastante oscuros, ¿no? ¿Podéis ver cómo son comportamientos 
aprendidos, más que dones? Y ¿podéis ver cómo estas cosas (los dones) llevan a la manipulación de
adicciones?Y aquí es donde muchos no habéis visto aún el problema con vuestras adicciones. 
Si tenéis adicciones podéis ser manipulados. 

La gente con poder, la gente que quiere poder, sin gobierno, sin desarrollo... la gente que 
quiere poder sin desarrollo, siempre manipula adicciones para obtenerlo. 

Vuestro miedo es una adicción. Vuestro deseo de aprobación es una adicción. Vuestra 
necesidad de que alguien os haga sentir seguros, es una adicción. 

Estas adicciones pueden ser manipuladas para permitir..., para forzaros (en lo que pensáis 
que es forzaros)... para animaros a ceder vuestro poder de gobierno. 

Por eso manipulan. ¿Me seguís?
Ahora bien, ahí vemos cómo una persona en la Tierra, que tiene una mala condición de 

gobierno, una pobre condición de desarrollo, puede acabar obteniendo gobierno sobre otros. 
Ahora bien, desde la perspectiva de Dios, ¿tiene gobierno sobre algo? No. Solo tiene 

gobierno sobre la gente que se lo da. No lo tiene sobre otras criaturas, ni sobre el entorno o 
ambiente. Se trata del gobierno colectivo que, aun así, está realmente siendo ejercido. Es el 
gobierno colectivo. 

Y estas personas (señalando a la masa miedosa), son manpipuladas por estas cosas 
(señalando a las emociones antes apuntadas: ira, etc.), manipuladas por las adicciones... que de 
nuevo se trata de miedo, el miedo está implicado en todas estas cosas.  

Todo político que alcanza el poder en un país, en este planeta, por el momento, es experto en
hacer esto. Y tienen equipos de personas que les ayudan a hacerlo. Alimentan a los medios de 
comunicación, alimentan las organizaciones, y los medios de comunicación son expertos en esto. 

Y de hecho, en muchos casos, vuestros propios médicos son expertos en esto, vuestros 
abogados lo son, la gente que está en vuestro entorno, incluyendo a vuestros empleadores...  todos 
se vuelven expertos en esto, porque es la única manera de que una persona sin desarrollo obtenga 
gobierno. Es la única manera. Mediante la alimentación de las adicciones y los miedos de los 
demás. 

Veis el problema en esta cesión... esta cesión sin resolver el miedo, sin resolver vuestras 
adicciones. ¿Podéis verlo? Es un enorme problema, ¿no?

Es por esto que la Tierra está en una condición tan pobre. No se debe a que Dios haya hecho 
esto... porque algunos preguntáis cosas como: ¿cuánto va a durar en esta condición terrible? ¿Por 
qué Dios permite que continúe tanto tiempo? ¿Pero quién está permitiendo que esto siga por tanto 
tiempo? 

No es Dios. 
Todas las leyes y principios de Dios están en su lugar operando para detener esto. ¿Quién 

está permitiendo que siga tanto tiempo? No es Dios, sino nosotros. Y en particular se trata de la 
gente que vive en miedo y adicciones. Particularmente ellos. Porque entregan su gobierno, y 
entregan su... fijaos, alguien me promete algo de dinero extra de impuestos... 



"ah sí, genial"; o bien "no me gustan los mejicanos", así que alguien dice "vamos a construir un 
muro entre nosotros y México"... y dicen: "sí, vamos a darle algo de poder, porque no me gustan". 
¿Veis lo que digo? 

Está alimentando mis adicciones, mi comportamiento desamoroso. Eso es lo que está 
haciendo. 

En otro lugar alguien dice: "vamos a recortaros los impuestos". ¿Por qué hacen esto? 
Simplemente alimentan adicciones. Me siento como que si tengo algo de dinero extra en mi 
bolsillo, votaría de nuevo por él. Simplemente están alimentando mis adicciones. 

Así es como la gente de la Tierra obtiene el poder. No podemos culpar a Dios. Ciertamente 
no podéis hacer eso cuando sois vosotros quienes les dais el poder. 

No podéis culpar a Dios por eso, es vuestro problema, vuestro miedo, vuestras adicciones, 
vuestra respuesta a la condescendencia, vuestra respuesta a la manipulación, vuestra idolatría de 
gente que está en condición oscura. 

Así es como obtienen su poder. Este es el problema que tenemos, y necesitamos resolverlo. 
No podriamos enfatizarlo nunca demasiado. Es una gran pregunta Joyce, y también se hizo en el 
primer grupo, y dimos la misma explicación, solo que esta vez quise ir un poco más allá. 

¿Podéis ver el problema? El problema no está en el tema del gobierno en relación con el 
desarrollo, que es la manera en que Dios asigna el poder. Sino que más bien está en que tenemos 
una cantidad limitada de poder, de todos modos, debido a que nuestra condición de desarrollo es 
pobre, y entonces simplemente vamos, y lo que apenas tenemos ahora lo cedemos. 

Y hacemos eso porque queremos que se hagan las cosas en armonía con nuestras adicciones 
y miedos. Y esta persona dice que lo va a hacer (señalando al "jefe")-o puede ser un "ella", ella va a 
hacerlo-. Entonces, para muchas mujeres es "dadme poder sobre mi cuerpo", que para la mayoría 
también significa "puedo abortar siempre que quiera". 

¿Y a quién voy a votar si esa es la adicción? Así que tenemos ciertos miedos y adicciones 
cuando estamos en esa posición: adicción a sentirnos que tenemos el control de nuestra vida, y con 
miedo a lo que un bebé pueda interferir en la vida, etc. Miedo a no tener suficiente dinero. Todo tipo
de miedos. Pero como alguien viene y dice: "voy a darte poder sobre tu propio cuerpo, y te voy a 
permitir hacer esto, y lo otro"... y entonces... "¡no puede ser!, los hombres no deben quitaros este 
poder a vosotras".

Entonces pueden engancharse a algunos otros sentimientos que tenéis, y antes de daros 
cuenta les habéis entregado el poder y votáis por ellos. 

Pregunta siguiente: ¿Los poderosos de la Tierra obtienen el poder de Dios, o de otras personas de 
la Tierra que están dispuestas a darles poder? 

Correcto, de otras personas. Y ¿no está incluso recibiendo el poder colectivamente de la 
gente? ¿No se trata, acaso, de que la condición colectiva está determinando a quién se le está dando 
el poder? Él ni siquiera está realmente recibiéndolo... ni siquiera puede realmente hacer lo que dice 
que va a hacer a menos que obtenga ese acuerdo con todas las demás personas, a menos que entre 
en estas adicciones codependientes con todas las personas... no va a tener éxito. 

Entonces, por ejemplo, cómo en los EEUU puede un presidente obtener un segundo 
mandato: alimentando tantas adicciones como sea posible en su primer mandato. Así, vuestro actual
presidente, el que justo se acaba de votar [refiriéndose a Trump (este encuentro se hizo en 
noviembre 2016], si alimenta todas las adicciones y de cuanta más gente pueda hacerlo, en el primer
mandato, entonces claramente va a obtener un segundo mandato, a menos que la condición de la 
gente cambie, y digan: "no, ya tenemos suficiente de esto, esto está en desarmonía con el amor y 
con los principios de Dios". 

Pero el problema es que la mayoría de gente no está tan desarrollada, porque todo en lo que 
confían es en el pequeñito antiguo yo. Y lo digo a propósito, porque es es ese pequeñito yo. Podríais
ser "gran poderoso yo", en contraste con eso, pero no... no... no queremos tratar con nuestras 
adicciones y miedos, así que vamos a permanecer siendo el pequeñito viejo yo, sintiéndose 



impotente todo el tiempo, y luego, cuando alguien viene y dice: "voy a hacer por ti lo que tú no 
puedes hacer por ti mismo", decís: "yupiii, te daré lo que sea que aún me quede..., para que puedas 
hacer lo que no puedo hacer por mí". 

Este es nuestro gran problema. Debido a nuestro desarrollo, probamos con las promesas de 
estas personas, sus promesas de hacer lo que no hacemos por nosotros mismos, o lo que no 
podemos hacer por nosotros mismos.

Y como no entendemos el principio del desarrollo, ni siquiera entendemos por qué no 
podemos hacerlo. 

Y en vez de eso, cedemos lo que aún tengamos a otras personas que dicen que lo van a 
hacer. 

Y la única manera de que puedan realmente hacerlo es obteniendo todo nuestro acuerdo para
ello, o al menos el cincuenta por ciento de nuestro acuerdo, en una democracia.

Y eso se aplica tanto a una dictadura como a una democracia; y por eso es que todas las 
formas de gobierno del planeta son mayormente defectuosas.  

Siguiente pregunta: ¿Cómo sería el poder si la gente de la Tierra empezara a tener la condición de 
unidad con Dios? En el sentido de compartir el gobierno…

Bueno, la realidad es que la persona que se vuelve uno con Dios en la Tierra está en una 
condición de amor. 

Ahora bien, si todos a su alrededor decide aun así entregar su poder a la persona que no está 
en una condición de amor, ¿puedes ver que esa persona en la Tierra (la unida a Dios) le parecerá a la
gente que apenas tiene ningún control o gobierno sobre el resto de la Tierra? ¿No? 

Sin embargo, todas las demás creaciones que no sean los humanos, van a responder a esa 
persona. Así que esa persona tiene gobierno sobre todas las demás creaciones... excepto sobre... la 
gente. Porque la gente tiene libre albedrío, y tienen que determinar dónde van a colocar su 
"gobierno".

Así que esa es la decisión que necesitamos realmente tomar en algún momento. Si las cosas 
funcionaran más en el sentido de Dios, si fueran más operativas a la manera de Dios, digamos, 
seleccionaríamos a la gente más amorosa para darles el gobierno a ellos, mientras muestren ese 
amor. 

Si ya no lo demuestran más, se daría el poder a otros que muestren más amor. El problema 
está en que la mayoría de nosotros está impulsado por estas cosas (señalando adicciones, etc.). 
Y mientras sea así, aunque venga una persona amorosa, o veinte, o cien... esas personas van a tener 
mucho poder sobre cualquier otra cosa antes que sobre la gente. 

Porque la gente tiene que elegir cómo ejercitar su deseo y su voluntad.  

Siguiente pregunta: En la Tierra, se da con frecuencia más poder a los que tienen un desarrollo 
inferior en amor. Por ejemplo, los políticos. ¿Funcionan los principios de gobierno para restringir la 
influencia de esa persona a lo largo del tiempo?

Oh sí. Esta pregunta trata más sobre el aspecto de cómo operan las leyes de Dios sobre esta 
persona (señalando al "jefe") a la que todos habéis dado poder. Cómo funcionan las leyes de Dios... 
pues de la misma manera en que siempre funcionan. En tanto que el gobierno depende del 
desarrollo. 

Así operan las leyes de Dios, y desde la perspectiva de Dios esa persona no tiene ningún 
poder. Y cuando llega al mundo espiritual lo comprobará -que no tendrá ningún poder en absoluto 
sobre sus creaciones-, porque en el mundo espiritual (algunos tenéis preguntas sobre ello), es más 
refinado todo, es decir, lo que aquí hacéis, se os ve impuesto allí. 

Así que ahora esta persona verá que no tiene nada de poder. Pero en la Tierra, desde la 
perspectiva de Dios, aun con todas... no tiene ningún poder. 



Solo tiene poder debido a lo que la gente le ha dejado tener. La gente que no actúa, que vive 
en miedo, en adicciones, en violencia, que hace todo eso... sin decir: "no, no voy a consentir con 
esta persona, no voy a cederle el poder". No tienes por qué ser violento al respecto aunque 
desafortunadamente la gente que está en desacuerdo normalmente es violenta, lo cual es igual de 
malo. 

Simplemente se trata de no darles el acuerdorespecto a la manera en que ejercen el poder, no
consentir, y cuando estáis en ese estado, esa persona ya no tiene más poder. 

¿Qué puede hacer? Estará limitado por el hecho de su condición de gobierno,
igual que el resto, tras eso. 

Así, desde la perspectiva de Dios, las leyes de Dios ya lo están restringiendo (al "jefe"), y lo 
que le permite obtener la posición que tiene solo es el hecho de que el ser humano está en 
desacuerdo con las leyes de Dios. Las leyes de Dios ya están operando para restringir a ese hombre 
o mujer que esté en esa posición. 

Siguiente pregunta: El ejemplo del "Muro de Berlín", ¿es un ejemplo de lo rápido que pueden 
cambiar las cosas desde el poder de gobierno? 

Correcto. Tan pronto hubo la suficiente gente que decía: "ya no quiero más"... y siempre se 
requiere solo una chispa de unas pocas personas a las que le surja la idea, y todo el mundo dice: "sí, 
pero qué estamos haciendo, hemos puesto este muro... en todo el medio de la ciudad"... "en qué 
estábamos pensando... qué demonios está pasando con esto"... "Cuán estúpido es esto"... "vamos a 
tirarlo"... 

Y comienzan a tirarlo, y por supuesto, dada la cantidad de publicidad del asunto, y todo lo 
demás... si el gobierno llega y dispara a todos por hacerlo, ¿imaginas la protesta? 

Pero fueron lo suficientemente valientes para hacerlo, pese a que probablemente pensaran 
que morirían. Fueron lo suficiente valientes..., y así cayó el muro.

Recordáis el diagrama previo... cayó cuando algunos pocos de entre la gente que vivía en 
miedo, se dijeron que ya no iban a hacerlo más... "no solo no voy a poner ahí fuera mi energía, sino 
que realmente voy a desmantelar esta cosa". 

"Enchufando" esa energía a otra cosa. 
Así que en ese momento tienen la energía en armonía con los principios de Dios… Entonces

sucede realmente rápido. 
Sí, tan pronto tu energía está en armonía con los principios de Dios, y si colectivamente 

cierto número de nosotros alcanza esa misma condición, entonces ahora puede suceder algo en 
pocos días, no en años o miles, días. 

Veis, y las leyes de Dios querían tirarlo de todos modos. 
Entonces ahora todos los ángeles de Dios pueden comenzar a ayudar en el proceso, pueden 

empezar a influir en otras personas que tienen el mismo deseo, y ahora, todo tipo de cosas se suman
a lo que permite que eso suceda. Antes de eso, simplemente podías sentarte y esperar, porque no se 
puede forzar a que alguien haga algo en contra de su voluntad, sino que tienes que esperar a que a le
surja un concepto o idea, de modo que si la persona es suficientemente valiente como para 
involucrarse en ello y comenzar a compartirla y hacer algo con ello, entonces las leyes se ven 
involucradas... e imagina cuántos espíritus estaban detrás de la caída del muro...todos los espíritus 
pueden ahora ayudar en esa caída. 

Así que comienzan a entrar en las mentes de otras personas: "esto está pasando, están 
tirando el muro, nadie le dispara, ¿qué piensas? ¿Quieres involucrarte?"."Sí, sí, nos metemos", así 
que se meten a eso, y tienes a toda esa gente, y ya está en la TV... y ahora hay una comunicación de 
masas sobre la caída, nadie está siendo herido al tirarlo. 

Obviamente que la primera persona que intentó hacerlo estaba en un estado de mucha 
valentía, pero las siguientes tenían menos valentía, porque seguían la pista abierta, pero también 
menos valentía porque tenían más miedo, obviamente -no fueron quienes lo hicieron primero-. 



Así que más miedo… están ahí, entregando más su poder... pero tan pronto ven que alguien 
recupera su poder, ellos también, y así cayó. 

Así es como el cambio va a suceder en el planeta, con todo el mundo recuperando su poder 
de gobierno, y realmente considerando críticamente cómo entregan su poder de gobierno. 

¿Y qué van a hacer?Van a decidir si hacen algo bueno, o si van a seguir haciendo cosas 
desde el miedo y la adicción. Tendremos que decidir, veis. Así es como sucede.  

Otra pregunta:  ¿Podrías dar algunos ejemplos de cómo "cada alma humana gobierna 
automáticamente, pero el poder de gobernar está determinado por el desarrollo"?

...ciertas cosas están bajo nuestro control, y en ciertas otras Dios trata de influir.
Y de hecho todas las leyes de Dios están intentando llevar todo de vuelta a la armonía, 

automáticamente, en esta fase. Pero Él nos ha dado el regalo de la voluntad, y por lo tanto el regalo 
de ejercer nuestra condición actual, y nuestros deseos actuales. 

La realidad está en que todos, en nuestra pobre condición, podríamos tener un deseo para el 
futuro que diga:"quiero librarme de todas las fronteras". 

En masa, 7.000 millones de personas podrían decir:"no vamos a respetar ya los pasaportes". 
Imagina si hicieran eso… ¿cuánto podría controlarlos el gobierno? Imposible. 

Podrían disparar a la mitad, pero quedarían... imagina cuántos… a fin de cuentas si todo el 
mundo quisiera eso y sin importar lo que pase... si se les mata, si se dispara a la familia, sin 
importar las amenazas, torturas… si quisieran simplemente abandonar el concepto de pasaportes, 
¿ves lo que sucedería? Ya no habría. 

Es de nuevo cuestión de poder. 
Ahora bien, el problema con la mayoría de nosotros en el planeta es que tenemos muchos 

deseos desamorosos. Así que sería muy insensato ejercer los deseos desamorosos, en masa, porque 
eso provocaría anarquía, en el planeta.

Pregunta al hilo de eso: ¿No estamos ya ejerciendo deseos no amorosos en masa y provocando la 
anarquía en la Tierra?

Por supuesto, por eso tenemos los resultados que tenemos. El muro de Berlín fue creado por 
los deseos desamorosos de alguien, unos deseos que obtuvieron el acuerdo del resto. La enfermedad
es creada porque decidimos involucrarnos en la fachada, las adicciones... que crearon esa 
enfermedad. Lo decidimos. Se crea. 

Nuestro problema es que, individual y colectivamente, no estamos cambiando nuestros 
deseos para volvernos amorosos. Esa es la causa de estos problemas. 

Así que los pasaportes son algo muy bueno, por el momento, ¿Por qué?
Porque si mucha gente ejerciera su deseo desamoroso de ir de un país a otro, podría suceder 

enorme cantidad de destrucción. Pero si todo el mundo lo hiciera por una razón amorosano habría 
tal cantidad de destrucción al cambiar de país. 

¿Puedes ver, entonces, cómo algunas leyes creadas en el planetaestán ahí en realidad para 
sortear nuestra condición desamorosa? Claramente no nos querremos librar de ellas hasta que nos 
libremos de nuestra condición desamorosa.

¿Podéis verlo? Así que dejad de pensar que va a ser simple cambiar algunas de estas cosas. 
No, ya habéis visto lo difícil que es cambiar vuestra propia condición, así que enfoquémenos

en eso, y por eso os digo que antes de preocuparos por lo que está haciendo el mundo, simplemente 
aceptad que muchas leyes son en realidad buenas, por diferentes razones, por el momento. 
Aceptadlas, excepto cuando están desacuerdo con Dios completamente. Pero cambiad la condición. 
Cuando cambia vuestra condición es cuando tenéis posibilidades de cambiar las leyes. Por el 
momento muchos queréis cambiar las leyes sin cambiar vuestra condición. No es tan buena idea. 
Porque esas leyes han sido creadas para gobernar vuestra condición, existen debido a esa condición.



La ley sobre la velocidad en carretera no sería necesaria si todos fuerais con seguridad. Si lo 
hicierais, iríais naturalmente más lentos al entrar en zonas urbanas,donde sabréis qué velocidad es 
más segura a la hora de tener la distancia de seguridad apropiada...


